

# Ausnahmsweise über Wasser

## Weihnachtsfeier der Tauchjugend

**Gelnhausen.** Die Jugendabteilung des Tauchsportclubs Gelnhausen hat als Weihnachtsfeier einen Ausflug in die Eissporthalle Frankfurt unternommen.

Mit insgesamt 13 Kindern und Jugendlichen sowie vier Betreuungspersonen wurde das Element Wasser einmal in einen anderen Aggregatzustand genossen. Sowohl geübte Schlittschuhläufer als auch blutige Anfänger hatten viel Spaß beim Wettlaufen, Toben und Fangen auf dem Eis.

Mit Brezeln, Lebkuchen, heißem Kinderpunsch und weiteren Leckereien war



*Die Nachwuchstaucher in Frankfurt.*

auch für das leibliche Wohl bestens gesorgt.

Trotz einiger Stürze blieben doch alle unverseht und kehrten nach mehreren Stunden in der Eishalle erschöpft wieder nach Gelnhausen zurück.

Als eine neue und andere Gestaltung der Weihnachtsfeier fand dieser Ausflug bei allen Teilnehmenden großen Anklang und bereitete viel Freude.

Informationen über den Verein und die Trainingszeiten sowie über die Möglichkeit des Schnuppertauchens finden Sie auf der Homepage <http://www.tauchen-gelnhausen.de/>.